

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCV N° 11
Noviembre de 1965

GALERIA
ACADEMICA



DR. RUBÉN LISKER

Nuevo Socio Numerario de la Sección de Hematología
de la Academia Nacional de Medicina

CURRICULUM VITAE DEL DR. RUBEN LISKER

Hijo del señor Felipe Lisker F. y de la señora Rebeca Y. de Lisker, el Dr. Rubén Lisker Yourkowitzky nació en la ciudad de Nueva York, E.U.A., el 11 de abril de 1931. Hizo sus estudios preparatorios en el Colegio Francés Morelos y los profesionales en la Facultad de Medicina de la U.N.A. de México, en la cual se recibió de Médico Cirujano por examen final que sustentó los días 8 y 9 de julio de 1954. Su tesis recepcional versó sobre "Respuesta inmunológica en la desnutrición".

Después de graduado realizó estudios durante un año de internado rotatorio en el Michael Reese Hospital de Chicago, Ill. y 20 meses como "Research Fellow", en Hematología, en el mismo hospital.

En la docencia, desempeña desde 1958 los puestos de: Profesor ayudante del Curso de Endocrinología, Nutrición y Hematología en la Facultad de Medicina, de Profesor asociado del Curso de Hematología para Graduados de la U.N.A.; y en julio de 1964 fue Profesor visitante de la Escuela de Medicina de la Universidad de Guanajuato.

Los National Institutes of Health de los Estados Unidos de América le otorgan desde junio de 1963 un fondo de investigación para hacer el estudio "Hematological traits of Mexicans", y en diciembre de 1964 fue aprobado como candidato para obtener una plaza de "Postgraduate Research Fellowship" de los National Institutes of Health de los Estados Unidos de América.

Ha sido: Investigador del Departamento de Hematología del Instituto de la Nutrición (1957-1961), Subjefe del mismo Departamento a partir de enero de 1962, miembro titular del Consejo Nacional para la Investigación Médica desde septiembre de 1964, y socio de las siguientes agrupaciones: Academia de la Investigación Científica (México), Agrupación Mexicana para el Estudio de la Hematología, American Society of Human Genetics, Ars Medici, Asociación de Investigación Pediátrica, Asociación de Médicos del Instituto Nacional de la Nutrición, e International Society of Hematology. Es Vicepresidente de la Agrupación Mexicana para el estudio de la Hematología (1963-1967).

Es autor y colaborador de diversos artículos sobre temas hematológicos que corren publicados en la prensa médica nacional y extranjera, y su producción literaria sobre esta misma materia, presentada en congresos y reuniones nacionales e internacionales, ha sido bastante amplia.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en su seno en calidad de socio numerario de la Sección de Hematología el 7 de julio de 1965.